



CAMP NOTICE – SKI NB U10_12 TECHNICAL CAMP JANUARY 22-23, 2026

Athlete Eligibility Male & Female: U10_U12

Location Poley Mountain

Daily Schedule
Subject to change
depending on
weather/conditions

Day 1	
9:30 am	Welcome, athlete briefing, and pass pickup
10:00am – 12:00pm	SL training
12:00 pm-1:00 pm	Lunch
1:00 pm – 3:30 pm	SL training
Day 2	
10:00am – 12:00pm	GS training
12:00pm – 1:00pm	Lunch
1:00 pm – 3:30 pm	GS training
3:30 pm	Training environment teardown

Registration Register at <https://go.teamsnap.com/forms/497231>

Entry Deadline: Thursday January 15, 2026

**LIFT TICKETS – purchase online and tickets will be loaded onto an RFID car.
If you already have a Poley RFID card you can reload it with tickets for the
camp.**

**The promo code for the Nomad discount is SKINB26
Valid only for full day tickets bought for Jan 22 and 23, 2026.**

**The code is to be entered in the Promo Code box - not a redemption code.
Add lift tickets to cart 1st and then apply the promo code**

Equipment Requirements

The equipment requirements for the camp are:

- Multi-event or event-specific skis are acceptable for U10_U12 athletes
- Athletes with event-specific skis must come prepared for SL and GS training both days, regardless of schedule
- All athletes must have a hard-eared helmet for GS training. Back protectors are encouraged for all athletes during GS training

Coach Meetings

Thursday, January 22nd @ 8:15 am: Lodge bottom floor change area

Friday January 23rd @ 8:15 am: Lodge bottom floor change area

Volunteers and Athlete Responsibility

The success of our event relies on volunteers. Please consider assisting .

All athletes must assist in tear down of the training environment on the final day of camp.

Coaches, parents, and athletes who are available to set fencing on Tuesday, Wednesday January 21st are asked to please contact Ski NB Athletic Director Brad Lashley at lashley@skinb.ca



Ski NB would like to thank our sponsor York Financial as well as Poley Mountain Resorts for hosting this event.



AVIS DE CAMP – CAMP TECHNIQUE SKI NB U10_12 22-23 JANVIER 2026

Admissibilité des athlètes

Hommes et femmes : U10_U12

Lieu

Poley Mountain

**Programme quotidien
Sous réserve de modifications
en fonction des conditions
météorologiques/circonstances**

Jour 1	
9:30 am	Accueil, briefing des athlètes et remise des dossards
10:00am – 2:00pm	Formation SL
12:00 pm-1:00 pm	Déjeuner
1:00 pm – 3:30 pm	Formation SL
Jour 2	
10:00am – 2:00pm	Formation GS
12:00pm – 1:00pm	Déjeuner
1:00 pm – 3:30 pm	Formation GS
3:30 pm	Démontage de l'environnement de formation

Inscription

Inscrivez-vous sur <https://go.teamsnap.com/forms/497231>

Date limite d'inscription : jeudi 15 janvier 2026

FORFAITS DE REMONTÉES MÉCANIQUES – achetez-les en ligne et ils seront chargés sur une carte RFID. Si vous possédez déjà une carte RFID Poley, vous pouvez la recharger avec des forfaits pour le camp.

Le code promotionnel pour la réduction Nomad est SKINB26. Valable uniquement pour les forfaits journée complète achetés pour les 22 et 23 janvier 2026.

Le code doit être saisi dans la case « Code promotionnel » - il ne s'agit pas d'un code de remboursement. Ajoutez d'abord les forfaits de remontées mécaniques à votre panier, puis appliquez le code promotionnel.

Équipement requis

L'équipement requis pour le camp est le suivant:

- Les skis polyvalents ou spécifiques à une discipline sont acceptés pour les athlètes U10_U12.
- Les athlètes disposant de skis spécifiques à une discipline doivent se préparer pour les entraînements SL et GS les deux jours, quel que soit le programme.
- Tous les athlètes doivent disposer d'un casque à coque rigide pour l'entraînement GS. Le port d'une protection dorsale est recommandé pour tous les athlètes pendant l'entraînement GS.

Réunions des entraîneurs

Jeudi 22 janvier à 8 h 15 : vestiaires du rez-de-chaussée du pavillon

Vendredi 23 janvier à 8 h 15 : vestiaires du rez-de-chaussée du pavillon

Responsabilité des bénévoles et des athlètes

Le succès de notre événement repose sur les bénévoles. Merci d'envisager de nous aider .

Tous les athlètes doivent aider au démontage de l'environnement d'entraînement le dernier jour du camp.

Les entraîneurs, parents et athlètes qui sont disponibles pour installer les clôtures le mardi 21 janvier sont priés de contacter Brad Lashley, directeur sportif de Ski NB, à l'adresse lashley@skinb.ca



Ski NB tient à remercier son commanditaire York Financial ainsi que Poley Mountain Resorts pour avoir organisé cet événement.